
Zur Aufklärung der Bevölkerung regt Ratsfrau Krupp an, den Stadtförster, Herrn Thölle, um mehr 
Öffentlichkeitsarbeit zu bitten.  
 
Ratsherr Euskirchen verweist auf Anträge der FDP-Fraktion aus den Jahren 2010 und 2013 zu dem Thema 
„Vergrößerung der städtischen Waldflächen“. 
 
 


